
Marketing
Beitrag von „Altmeister“ vom 24. Februar 2021, 18:11

Ich mache extra eine PK mit dem Oberbürgermeister im repräsentativsten Ambiente der Stadt
und verkünde dann nix Konkretes. Das finde ich leider etwas verschenkte Aufmerksamkeit. Was
will man denn nun als Botschaft vermitteln? Der Club ist Teil der Stadtgesellschaft. Naja,
bahnbrechende Erlenntnis...
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